

Piden más productos financieros para ellas

CHARLENE DOMÍNGUEZ

México debe adoptar una perspectiva de género en la inclusión financiera, dijo Federico Rubli Kaiser, experto del ITAM, en el marco de la iniciativa Ponencia IMEF.

Las instituciones deben impulsar el conocimiento de las mujeres, apoyar el desarrollo de sus habilidades, fomentar el acceso y uso de productos bancarios, así como propiciar más espacios laborales para ellas, añadió.

Además, agregó, se debe fomentar y apoyar el surgimiento de empresas lideradas por mujeres, sobre todo pequeñas y medianas.

“Las mujeres siguen enfrentando obstáculos para acceder a servicios financieros adecuados y sostenibles”, expuso en “La perspectiva de género en la inclusión financiera”, capítulo de Ponencia IMEF 2025.

Las investigaciones de esta iniciativa buscan que la educación e inclusión financiera se vean favorecidas a través de nuevas propuestas de políticas públicas e iniciativas empresariales.